

La Cruz: Más de 100 vecinas y vecinos participaron en exitosa Lota Barrial en Santa Rosa - Los Floristas

Con gran convocatoria y entusiasmo se desarrolló este sábado la Lota Barrial “Raíces en el Tiempo”, oC, en el marco del cierre del Plan de Confianza Social en el barrio Santa Rosa - Los Floristas, en la comuna de La Cruz.

La jornada, realizada en el frontis de la sede vecinal Santa Rosa, reunió a más de 100 personas, quienes disfrutaron de una tarde cargada de historia, memoria y participación comunitaria. La actividad incluyó la presentación de las agrupaciones locales “Entre Tacos y Espuelas” y “Los de Chaparro” y la exhibición del radioteatro comunitario elaborado por vecinos y vecinas mayores del barrio.

Anuncio Patrocinado

El Plan de Confianza Social es una intervención que busca fortalecer la relación entre el programa y la comunidad a través del rescate de elementos identitarios, la promoción de la organización vecinal y la recuperación de la memoria colectiva. Es por ello, que en el barrio de La Cruz se decidió llevar a cabo la lota, rememorando cuando esta se instalaba en el barrio y vinculándolo directamente con una práctica que sigue vigente en las organizaciones sociales del sector.

Durante la actividad, la Seremi de Vivienda y Urbanismo de la región de Valparaíso, Belén Paredes Canales, destacó la importancia de este tipo de encuentros como herramientas para fortalecer la cohesión social y proyectar nuevos espacios de participación desde la identidad barrial.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“Lo pasamos súper bien, buenos premios, buena once y todo muy bonito. Muy buenos los talleres del radioteatro, ojalá que se vuelva a repetir”, agregó la vecina Rosa Maturana Cabrera, quien participó de la producción del radioteatro y recibió un reconocimiento en la lota barrial.

Cabe destacar que el programa “Quiero Mi Barrio” forma parte del esfuerzo de la gestión municipal liderada por la alcaldesa Filomena Navia, siendo esta la primera vez que se ejecuta este programa del MINVU en la comuna de La Cruz. Esta iniciativa representa una gran inversión pública en el barrio Santa Rosa - Los Floristas, con foco en el mejoramiento del entorno urbano, la participación social y la reactivación de la vida comunitaria.

y tú, ¿qué opinas?